

Antrag der Fraktion der CDU

Aktuelle Stunde

Senat Bovenschulte hält sich nicht an Gesetze und gefährdet Klimafahrplan

Begründung:

Am 18 und 19. Februar 2025 berichtete „buten und binnen“ übereinstimmend mit dem Weser Kurier über die Sitzung des Klimacontrollingausschusses am 18. Februar. In diesen Beiträgen wird klargestellt, dass der Senat sich aktuell nicht an die Vorgaben des BremKEG (Bremisches Klima- und Energiegesetz) hält, indem wichtige Stellen im Statistischen Landesamt nicht besetzt werden und somit keine Zahlen zur CO₂-Einsparung erhoben werden können. Damit droht der Senat, Recht zu brechen. Das stellt nicht nur den Klimacontrollingausschuss vor enorme Herausforderungen, sondern birgt das Risiko, dass Bremen den Pfad der Klimaneutralität verlässt und die jahrelange Arbeit der Enquete-Kommission Klimastrategie für das Land Bremen, untergraben wird.

Martin Michalik, Frank Imhoff und Fraktion der CDU